

11/4/95

**ACTA DE LA REUNION JUNTA DIRECTIVA DE LA S.E.P.T.G.**

En Valencia, el 25 de Febrero de 1.995, a las 9h. se reúne en El Colegio De Los Salesianos Avda. Primado Reig, 6, la Junta Directiva de la Sociedad Española de Psicoterapia y Técnicas de Grupo.

Se encuentra ausente Francisca Vargas Real, Secretaria (aviso previamente a la reunión de su ausencia). Contamos con la presencia de nuestro Presidente de Honor, Joan Palet y Juan Campos, miembro de la Comisión de Formación, (Reunión grabada).

**Orden de Día:**

**1.-Lectura y Aprobación si procede del Acta Anterior:**

Se hacen algunos comentarios y sin más se da por aprobada el acta anterior. Se valora la conveniencia o no de alterar el orden del día y se acuerda seguirlo por el momento con agilidad.

**2.-Informe de Coordinadores del Symposium:** Pasa el informe

Maite Pi: Comunica las gestiones hechas hasta el momento para la preparación del Symposium, lo del castillo y Aiguablava ya esta formalizado, de los grupos que van a cantar por allí ha hablado con unos que no son muy caros y suenan bien cobran 110.000ptas, con la empresa de autobuses para el día de la cena 25.000ptas, tienen que ver si hace falta uno o dos, también pregunto para transportar a las gente desde Barcelona, ella cree que también se podría hacer desde Gerona, pero que hay autobuses. Se han hecho varias solicitudes han concedido 100.000ptas y se está pendiente de otra petición a la Generalitat de Cataluña, se han hecho otras peticiones a laboratorios que han dicho que no, solo dan dos y ya las tienen asignadas.

Tenemos ya el reconocimiento de Interés Sanitario por parte del Ministerio y de la Generalitat.

Pidió subvención al ayuntamiento de Puig? y el martes supo que no/es una gestión por conocimientos → *hablará con alguien que conoce*

Hasta el momento hay 28 inscripciones, una petición por parte de Mercedes Hidalgo que si podía inscribirse sin comidas y alojamiento y le dijo después de un calculo que si y se inscribio; dos solicitudes de becas les dijo que dependía de que se reciban subvenciones. La Asociación de Psicodrama portuguesa pide que se le respete el precio de los socios habló con Hanne y Mercè y le contestaron que sí.

Recibió una carta de Ernesto Fonseca diciendo que quería presentar un taller sobre diagnóstico psicodramático y le mandó una carta diciendole que este año era diferente que se pusiera en contacto con Mercè, no se puso y hace un par de días recibió una carta diciendole que se daba de baja, y Roberto Mauri lee la carta enviada por él a la Coordinadora del Symposium, Vocal de zona, Presidenta, Secretaria.

Ha hecho un envío con las direcciones enviadas por Patxi, más las suyas, unas 950 aproximadamente y han devuelto 55, una de ellas es de un socio.

Se comenta la dificultad para mantener el contacto con algunos socios.

Queda Roberto Mauri en informarse de la dirección de un socio perdido.

**3.-Informe de la Ponencia:**

Mercè Martín: Se reunieron el lunes Maite, Juan y ella comenta que los resúmenes no llegan y le daba la sensación de que no se había entendido que se tenía que enviar previo al trabajo completo una pequeña hoja con un resumen y un título, comenta los que le han llegado: Un de Pamplona informal, de Madrid también, le llevo a tiempo el de Sevilla el de Berta y uno de los grupos de Barcelona ha llegado hace poco y los otros dos grupos de Barcelona, y además Víctor y Paqui también están trabajando, a lo que comenta Maite que no son grupos sino comunicaciones al tema de la Ponencia, También quieren presentar otro grupo de Barcelona le han dejado un espacio de 9 a 10 el Viernes y han elaborado una carta para enviar a los socios dando un poco más de plazo. Quiere recordar que la gente que lleve estos talleres deben mandar un escrito donde comenten desde que marco teórico trabajan y como piensan que debe ser la formación en esa línea concreta, los talleres Joan y Juan; Paco Peñarrubia y Luis Pelayo; y Pablo Población y Elisa, el último taller de tipo mas ~~sistémico~~ que a nivel de asistencia pública es la que más se está trabajando y que se estaba tratando de recuperar a un antiguo socio, Luis y Cabrero pero parece que hay problemas, es importante que para esta primera experiencia fuera alguien que tuviera la línea clara de trabajo...

Hablo con Maie Doux y dijo que su marido sí que podría llevar este tipo de trabajo, él parece que sí que esta dispuesto y están agradecidos de que Pedro lo pueda llevar, ya que se lo han pedido tarde.

Maite y ella han pensado en algo para la acogida pero que es mejor no adelantar nada. Se discute las ganas de ver otras formas puras de trabajo como Cognitiva.

Mercè: Comenta que en el Boletín debe haber espacio claro para esas líneas de trabajo.

Paquita: Señala la diferencia de la Organización del Symposium de esta año y de otros años.

Patxi: Refiere que le parece que el taller de Pablo y Elisa se sale de lo establecido que se había comentado que presentaran personas con la misma línea pero de diferentes centros de trabajos, le parece que con respecto a la experiencia de técnicas puras y no sabe si es tanto técnicas puras, como de experiencia integrativas.

Mercè: Señala que son muchos cambios en este Symposium y no se van a cumplir todos los objetivos.

Remedios: Resalta que hay dos cosas distintas, una que no haya contaminación y, otra dos técnicas distintas.

Marie Doux: Propone la posibilidad de dar seguimiento a un Symposium con el año siguiente.

Mercè : Aclara que la idea tenía es que haya dos personas que no trabajan en la misma línea pero que se conozcan.

Maite: Piensa en invitar a alguien a que dé la bienvenida... explica el desarrollo previsto para el Symposium... Continúa explicando los carteles como son y donde los van a mandar.

**9.2.-Formación:** Informe mandado previamente a la reunión.

Víctor de Dios: Comenta el informe, la comisión de formación que viene trabajando desde Mérida piensa que podría continuar hasta el Symposium y luego mirar si se continua o no, 1.- Jornadas experienciales propuesta de Marie Doux, dedicando un día a esa experiencia por alguien que la SEPTG apruebe, mirando la parte económica. Continúa hablando de los proyectos elegido en Zaragoza, Cuestionarios varios, uno el

*Debdo la septg  
pensar en que  
interesa y  
proponerlos*

de Pepa, Concha de Diego, Marie Doux, y el de Mercè con una sola pregunta abierta, los cuestionarios que se elijan deben darse a las coordinadoras, las personas que han propuesto los cuestionarios se pondrán de acuerdo.

La propuesta de Marie Doux podría conectar con el tema de la FEAP.

Marie Doux: Señala que se puede plantear como asociación la SEPTG como experiencia y luego cabe la posibilidad de que pertenezca a un proyecto de conclusión, teniendo en consideración los planteamiento de la FEAP.

N/

Comenta la conveniencia o no de que ese proyecto sea o no solo de la SEPTG o de otra manera...

La gente que lo monte tendrá la obligación de mandar un proyecto y la SEPTG lo aprobará o no.

Joan: Plantea dos cuestiones distintas, cuestión económico y cuestión profesional.

Marie Doux: Explica que ella pensó en la Organización desde la Vocalía de Formación, lo económico era más bien algo simbólico...

Hanne: Le parece que el problema esta en montar algo sobre la vocalía y le da miedo pensar en lo de patrocinar.

Remedios: Le parece que se podría dejar como actividad de zonas.

Patxi: Comenta que en el momento que la participación sea de más de una escuela la posibilidad de hacerse de la SEPTG para hacer negocio unono esta clara, no le parece que sea así, entonces las vocalías que reúna estas condiciones se podría encargar de la organización.

Víctor de Dios: Le parece que es una tarea inmensa...

Ignacio: Entiende la vocalía de zona como un promotor, recoger propuestas y condiciones, pasando a la Vocalía de Formación que será la que tendrá que aprobarla.

Berta: Distingue tres propuesta no son excluyentes y cada una tienen objetivos diferentes, entendía la que propone Marie Doux, como una cosa nacional a petición de la SEPTG con acuerdo de la Asamblea y sobre un tema y que el tema iría variando de año en año, interesaría a la gente que no tiene idea de profundizar en un tema. Otra sería la de alguien que propone una actividad, que la va hacer privadamente y que pide el apoyo de la SEPTG. Y otra sería la promovida por las Zonas, por ejemplo, en mi zona qué me gustaría llevar "El abordaje intertécnico grupal", usando a los miembros de la SEPTG de allí, que son poco movidos ahoramismo, pero como formadores son mucho mas fácilmente búscables que como otra cosa, y abriéndose a otras gentes que así pueda conocer lo que es la SEPTG, con lo cual tendríamos miembros nuevos... Le parece un proyecto así importante, lo económico como cualquier curso se le paga al que lo imparte y no sabe si darle algo a la SEPTG, más bien si sobra algo puede quedar como remanente para la Vocalía.

Se continua hablando del tema de las Jornadas...

Víctor De Dios: Lo ve como un proyecto de Vocalía de Zona Libre, y cree que sea ella la que lo prepare ya que es una idea de ella.

Se hace una propuesta concreta: que la Vocalía de Formación estudie el tema para presentarlo en Asamblea.

Siguen hablando de los cuestionarios y la posibilidad o no para pasarlo y hacerlo.

Patxi: Propone a los Coordinadores que el Certificado recoja horas de formación tantas teóricas y tantas practicas.

Siguen hablando de las ventajas e inconvenientes.

Propuesta

Víctor De Dios: Sigue haciendo referencia a su información pasada y dice que hay una propuesta de Víctor Ortega y otra propuesta de Concha de Diego y Amaia para hacer un banco de datos.

No han recibido todos el informe de la Vocalía de Formación.

*Boletín: falta lo q pudiera ser de interés; el fidooc → colaboración con... que haya una continuidad*

**9.1.-Prensa:**

Francisco Del Amo: Exige a todos los miembros de la Junta directiva que colaboren en el boletín, escribira a todos los socios que escriban, él tiene la idea de que el Boletín llegue a ser un symposium, el boletín ha salido a unas 1.400ptas. tuvo dudas de mandar a los participantes del symposium pero que le parece interesante que estén en manos de ellos. Interé en la línea de trabajo para el directorio, mandara una lista para que se ponga el orden de preferencia. La fecha tope para la recepción del material para publicar sera el 31 de marzo. El mandar el boletín ha salido mas económico por acogerse a una normativa de correos.

Se sigue hablando de los diversos aspectos del Boletín.

Juan: Le pregunta por el Comite de Redacción que si es algo honorifico o qué.

Patxi: Responde que intentará que sigan apareciendo las personas que participen o con los que haya intercambiando alguna idea, y también aquellos que han llevado la ponencia.

Hanne: Le pregunta si es una elección persomnal suya, responde que no ve que tenga que ser así pero que es dificil que sea de otra manera.

Paquita: Recuerda que antes era de otra manera pero que ha cambiado.

Hanne: Comenta que es importante que haya un criterio porque antes no habia.

Juan: Comenta que en otras sociedades los Comités de Redacción es honorifico, esta vez ha habido coordinación entre vosotros dos, refiriendose a Mercè.

UNA IDEA MIA QUE SE PIDAN VARIAS COPIAS A CADA UNO QUE PRESETE.

Continuan discutiendo sobre el material de los boletines fechas de recepción

Va a intriduccir una nota: "que la SEPTG no garantiza la publicación de los trabajos que no lleguen en la fecha".

*Hi. síntesis a investigar: el grupo sabe cuando acaba el tiempo y despues se habla de otra cosa*

**6.-Informe de Tesorería:** Informe mandado previamente.

Maite Pi: Bajas solicitadas: Alfredo Díaz González, Fco. De Dios López, Fco Elizalde Montoya y Ernesto Fonseca Fabrega, han mandado carta solocitandola, Jose Mº Busquet y Magrane por falta de pagos...

Hanne: Comenta que seria importante hacer un análisis de los presupuestos...

Maite: Refiere los presupuestos que tiene.

Mercè: Comenta que en todas las asociaciones en la Asamblea se presenta los gastos y se aprueban el presupuesto.

Se sigue hablando de los gastos, presupuestos y manejos del dinero.

Hanne: Comenta que los gastos se deberían pasar por Junta todos antes de hacerlo incluso los del Symposium si es que se va a gastar 200.000ptas en tranasquibir un symposium. Seria importante saber cuanto dinero hemos gastado en cada una de las actividades...

Patxi: Comenta que antes la reunión de la Junta Directiva iba por parte de los miembros...

Marie Doux: Comenta que se debería llegar a un punto medio, equilibrio entre lo que se da y lo que se recibe.

Ignacio: Cualquier decisión que se tome debe ser por estudios previos de lo ocurrido el año anterior...

Se habla ampliamente de todo lo que se refiere a los gastos y el manejo economico, (se oye fatal esta parte en la cinta, parece que hay algo que nos impide hablar del dinero en esta sociedad).

Hanne: Señalñia que este año hemos gastado dinero en la Formación ya que somos responsable de lo que hemos gastado.

Mercè: Le parece importante ver gastos y hacer una comparación...

**9.6.-Este:**

Roberto Mauri: Presenta a dos nuevos socios: Marta Ortega y Carmen Tresaco, ambas de Barcelona, y la baja de Ernesto Fonseca.

Con respecto a la actividad de zona es igual que el año pasado, tertulias cada jueves, explica alguna de las tarde de tertulia... (se oye faltal...)

*Podría incentivar el interés, hacer proyectos para el futuro*

Piensa que si la vocalia de zona dispusiera de un presupuesto daría un cambio, no sabe en que gastan, responden que en fotocopias, café...

Merè: Le parece que es importante esas elaboraciones que él hace para presentarlas en el symposium...

Robeto: Le parece que las tertulias funcionan cuando van gente que no son de la SEPTG.

Remedios: Aclara la idea de Roberto, referente a la asignación de presupuestos que tal vez se podría hacer una actividad diferente.

*¿Cuál es la función de las vocalias?*

*¿Podría ser facilitar cosas, hacer proyectos?*

**9.5.-Centro:**

IgnacioRodríguez de Rivera: Solicitud de Jaime Yacaso, explica el curriculum y quiene lo presenta, es médico psiquiatra, lo presenta Pepa... Irá al symposium de Gerona.

*Proyecto: reunir una vez al mes para presentar a varios grupos concretos y ver de distintas áreas. Ha resultado un trabajo pobre en contenido. Reflexión: dificultad de presentar ante los demás para ver como uno trabaja*

Hizo una convocatoria a todos los socios de Madrid llegaron 12 e hicieron el proyecto de reunirse una vez al mes, en la 2ª estuvieron 5 y en la 3ª 4... (Se oye fatal).

Le parece que si el vocal de zona tuviera un presupuesto economico se podría promover alguna actividad. Seminarios... Habla de una experiencia que promovieron Pablo Falcón y él y que estan llevando a cabo. Y continua hablando de otros proyectos para poder trabajar, (deben ser interesantes pero no se entiende...)

Remedios: Apoya la idea y comenta que se agilizaría la posibilidad de hacer algunas actividades.

Patxi: Explica que quizás no le damos valor a (los trabajos realizados por iguales. (Ya que se tiene un espacio, ahora darle un presupuesto) *donde no haya la formación?*

*deapionante*

Juan: Habla de otra experiencia. (pero no la entiendo)

Victor: Cree que lo descencionantes de las vocalias es que la gente no va y sería importante enterarse de porque no van, le parece que sería importante.

Hanne: Comenta que a veces se ponen las resistencias en cualquier parte.

Barta: Se le ocurre que somos pares pero no todos iguales. (Sigo teniendo el mismo problema de audición).

*Hay una demanda de los terapeutas de encontrar lugares para compartir ansiedades, soledades, miserabilidades... No de supervisión, no de formación. Espacio donde podamos hacer cosas del peso q llevamos*

*→ Pregunta: ¿saber si va la gente? ¿puede estar la gente por, como un trabajo a hacer desde la vocalia*

Hay q asumir la realidad: no hay suficiente  
interés

Debe estar organizado con mucha antelación

Otra realidad: no hace forma o nos nutrimos en otros sitios

⑥

(2) ←

**9.3.-Libre:** Informe presentado previamente

Marie Doux: Explica que despues de meditar mucho le gustaria que la SEPTG estuviera registrada en la FEAP, se deberia meditar si la SEPTG hace o no formación, se le ha ocurrido presentar en la Asamblea una serie de preguntas.

Remedios: Hay que asumir la realidad para contarla de forma

**9.4.-Sur:**

Beta Stiefel: Explica que ha recibido la solicitud de alta de Salvador Aleman y como ella ha seguido el cumplimiento de los requisitos exigidos por la S.E.P.T.G. Se da por aprobado la solicitud presentada.

Hanne: comenta como ~~que~~ tenemos una confianza en el vocal de zona...

Se continúa discutiendo sobre los requisitos y los estatutos.

Sigue Berta comentado la dinamica de su zona, que hay unos poco movidos y como ha plantedo un trabajo con un grupo con el que está trabajando pero no sabe como lo presentará ya que seguramente será ella sola la que ira al Symposium. Cree que podría convocar a la gente como formadores y como formando que seria mas enriquecedor.

Juan: Se esta haciendo un trabajo de investigación de como se funciona como grupo.

**9.7.-Norte:**

*para preparar el tema del Symposium*

Paquita Alonso, explica como hizo una convocatoria en la zona y el funcionamiento de ella, con la idea de que pudiera surgir algo grupal, compromiso de elaborar algo individualmente, ~~fendrán otra reunión y verán que pasará.~~

**4.-Informe de Vicepresidencia:**

Remedios Gutiérrez, Pepa y ~~ella~~, siguen trabajando en el reglamento. *interno*

Mariedoux, le parece que sería importante tener una reunión con más gente al menos una vez.

Hanne: cuando tengan un esbozo lo digan.

*Posibilidad despues de crear una comision*

**8.-Informe de Vicesecretaría:**

Merche Lezaun, Aportación de direcciones nuevas.

**5.-Informe de Presidencia.**

(1) ✖ ←

Hanne: interesados por los pares, problema social y quizas seamos nosotros los que más instrumentos tengamos.

Sugerencia a partir de la SEPTG se podria dar un mensaje grupal...

Juan, habla de las zonas de como entrejer la comunicación entre los socios..(se oye fatal) Pertenencia a grupos organizados...

Hanne, propuesta concreta sobre el lugar de reunión...

(Hablan más pero no se entiende nada, todo entrecortado)

Creo que se habla de los lugares y los medios de locomoción.

Parece que se sigue hablando de qué se puede o quiere hacer en las zonas, Patxi, Roberto, Berta, Juan, dicen algo cada uno pero nada de nada. *sigue sin oírse nada*

(Temapoco sé si es que lo que se dice lo hacen por lo que mi carta sugiere. *ya que es de qué hacer en las zonas*)  
MarieDoux solicita hacer una rueda sobre que piensan cada uno sobre la inclusión en la FEAP?

Empieza ella diciendo la encuesta que tiene trabajada para pasar a todos los socios.

(1) \* Comentar zonas: ~~ies~~  
Dificultad de estar en grupos de pares → no sabemos bien que hacer sin jerarquía  
¿si a partir de la septa se podría dar un mensaje de q se trabaja en grupo?  
Las zonas son artificiales → ¿cómo tejer la trama entre socios?  
Nos falta lo transversal → grupos de iguales  
Propuesta de Harne: aprovechar la junta para hacer otras cosas para activar la zona. → Facilitar encuentros: mesa redonda, fiesta...

→ (2) Preguntas:

- ¿si o no a la Feap?
- Hacer cursos puente para cumplir requisitos Feap desde la septa
- si cada uno se busca sus requisitos
- si la septa hace formación

Acreditación antes de Enero 98

Se mandará información a todos los socios

Hay que hacer una reforma de estatutos, quizás haya que hacer una asamblea extraordinaria